



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE PAUL VI AUX PARTICIPANTS AU PÈLERINAGE DES «PATROS DE JEUNES FILLES» DE BELGIQUE

Dimanche 15 juillet 1973

Nous sommes heureux de pouvoir rencontrer quelques instants, malgré la brièveté de leur séjour à Rome, les participants au «pèlerinage des Patros de Jeunes Filles de Belgique et de l'Association Nationale des Parents et Anciens du Patro».

Votre présence, Mesdemoiselles, Nous est une joie ce matin; joie plus grande encore en songeant à toutes celles que vous avez certainement à cœur de représenter aujourd'hui auprès de Nous. A toutes, donc, Nous adressons un salut cordial. Au plaisir qu'éprouvent les jeunes à se retrouver ensemble pour des activités communes, vous joignez, dans vos associations, le souci de vous former et de vous préparer à vos responsabilités de demain. Nous vous en félicitons et vous encourageons à poursuivre vos efforts dans cette voie, souvent difficile, mais qui vous prépare à donner un sens utile à votre vie de demain.

Cependant, vous n'avez pas voulu venir seules à ce pèlerinage. Un groupe important de vos parents et d'anciens du Patro vous accompagne. Alors que trop souvent, les générations s'éloignent les unes des autres, s'isolent et parfois même s'opposent, Nous voyons dans cette participation le signe d'un accord profond sur le sens de vos associations et d'une volonté de collaboration féconde. Puissiez-vous trouver tous et toutes, dans votre pèlerinage au tombeau des apôtres et au centre de l'Eglise un sens renouvelé de l'unité que les chrétiens doivent mettre en pratique et rayonner. Avec notre Bénédiction Apostolique.